



# Denuncian diputados federales de Morena actos de discriminación contra persona con discapacidad visual en Xalapa

Diputadas y diputados de Morena, encabezados por Mónica Herrera Villavicencio, denunciaron los actos de discriminación que vivieron Sarahí Cruz Nava y Miguel Ángel Correa Hernández, en el Hotel Safi en Monterrey y en el restaurante Chili´s de Xalapa, Veracruz, respectivamente.

La legisladora señaló que Cruz Nava y Correa Hernández son personas con discapacidad visual y cuentan con perros de apoyo, pero se les impidió el acceso a esos establecimientos.

En rueda de prensa acompañada de directora general de discapacidad de la Ciudad de México, Ruth Francisca López Gutiérrez; el secretario de trabajo de la Red Nacional de Ciegos México (Renac), Haziél Marroquín López y la diputada Marisela Zúñiga Cerón, Herrera Villavicencio hizo un llamado a la sociedad civil y a los empresarios a que se pongan en el lugar de las personas con discapacidad y se identifiquen con la convención nacional e internacional para que realicen los ajustes razonables que requieren.

Asimismo, pidió a la presidenta Claudia Sheinbaum apoyo para que las leyes tengan esos dientes y mecanismos sancionadores para las empresas y personas que cometan alguna discriminación, porque los derechos no deben suplicarse ni mendigarse, sino ejecutar, porque son de todas, todos y todes.

Además, llamó al colectivo de las personas con discapacidad a que sumen esfuerzos y no se queden callados para que, así como Sarahí y Miguel denunciaron y difundieron lo que estaba pasando, ayudemos a replicar cualquier acto de discriminación.

“Las legisladoras y legisladores que son sensibles a estos temas estaremos aquí para que esas leyes realmente se cumplan y, sobre todo, que sean vinculantes a los tres órdenes de gobierno, porque a nivel estatal nos hacen falta representaciones de personas con discapacidad y a nivel municipal en las direcciones”, sostuvo.

<https://horacero.mx/2025/01/14/313587/>